

Tous veilleurs

« *Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière* » (Jean 1, 8). En ce 3^{ème} dimanche de l'Avent, suivons Jean le Baptiste, notre saint patron.

Notre église est fermée, mais nous savons que notre paroisse n'est pas seulement ce bâtiment maintenant endormi. Elle est une communauté qui veille, dont nous sommes les pierres vivantes. Soyons donc **tous veilleurs**, « petites lumières » sur la route de nos frères, témoins de l'Espérance qui ne déçoit pas.

Concrètement, comment être des veilleurs ?

Le veilleur **prie**. Nous sommes appelés à prier pour ceux qui nous entourent (voisins, collègues de travail, paroissiens), pour notre pays, ses responsables. Demandons au Seigneur d'être disponibles à sa venue, de savoir Le reconnaître dans tous ceux qui nous entourent...

Le veilleur **prend soin** de son prochain. Soyons attentifs à notre entourage, ses attentes, ses détresses. Mettons-nous au service de ceux que le Seigneur nous envoie : en proposant une aide, un temps d'échange, une parole de réconfort, une Vierge pélerine, un contact pour une assistance matérielle...

Le veilleur **annonce la bonne nouvelle** de l'aurore. En ce temps de Noël, n'ayons pas peur d'annoncer le Christ, lumière des Nations, le Sauveur. Simplement, en invitant aux célébrations de Noël, à visiter la crèche devant les salles paroissiales, en suscitant des rencontres...

Le veilleur n'est pas un super héros ! C'est chacun de nous qui agit concrètement, de façon simple, témoignant autour de lui de la puissance de l'Amour pour tous les hommes.

Aude et Olivier, pour l'EAP